
 

Verfasst: B. Busch 
Stand: 22.03.2022 

 

Prototoll mitgliederoffene Fraktionssitzung  

Termin: 15.03.2022  

Beginn: 19:30 

Ende: 21:07 

Sitzungsort: Gasthof Frauen, Beidenfleth 

Anwesende Fraktionsmitglieder: Barbara Busch, Werner Tatzig, Frank Jonigk, Bodo Fiedler (ist in die Fraktion 

wieder eingetreten). 

Anwesende WGB-Mitglieder: Gaby Zimmer, Daniela Schember, Ira Jonigk, Marlies Wilstermann, Karl-Heinz 

Langner 

Tagesordnung 

Eröffnung, Begrüßung und Feststellung von Rechtzeitigkeit der Einladung und Beschlussfähigkeit 

TOP 1: Vorbereitung der Gemeindevertretungssitzung am 24.03.2022 anhand der Tagesordnung 

TOP 2: Mitteilung und Verschiedenes 

Protokoll 

Die Vorsitzende eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden. Die Mitglieder von Fraktion und WGB wurden 

mit schriftlicher Einladung vom 02.03.2022, in der eine Tagesordnung enthalten war, form- und fristgerecht zu 

der heutigen Sitzung eingeladen. Die Vorsitzende stellt fest, dass Beschlussfähigkeit gegeben ist, da mehr als die 

Hälfte der Mitglieder der Fraktion anwesend ist.  

Bodo Fiedler nimmt vor Beginn des Abarbeitens der Tagesordnung zu seinem damaligen Austritt aus Fraktion 

und WGB Stellung. Die Vorsitzende der WGB, Gaby Zimmer, stellt die Sicht des Vorstandes dar und fragt Bodo 

Fiedler nach den Gründen für seinen Wiedereintritt in die Fraktion. Bodo Fiedler erläutert diese. 

Zu TOP 1: Die einzelnen Tagesordnungspunkte der Gemeindevertretungssitzung am 24.03.2022 werden der 

Reihenfolge nach besprochen, ggfs. erläutert und diskutiert. (TO der GV siehe: https://www.wilster.de/amt-

stadt/buergerinformationssystem.html unter „Kalender“ > 24.03.2022) 

Zu TOP 2:  

 Die Vorsitzende der WGB, Gaby Zimmer teilt mit, dass am 31.03.2022 die Jahreshautversammlung 

stattfinden soll, u.a. für die Rechnungsprüfung und um ein Stimmungsbild bezgl. der Aufstellung einer Liste 

für die Kommunalwahl 2023 einzuholen und die Zukunft der WGB zu besprechen. 

 Vor dem Hintergrund der derzeitigen Benzinpreisentwicklung schlägt Barbara Busch vor, noch einmal über 

das Aufstellen einer „Mitnahmebank“ nachzudenken. Es ergaben sich folgende Einwände: 

o Fraglicher Versicherungsschutz für Mitfahrer, 

o in anderen Gemeinden werden die Bänke nicht genutzt und deshalb wieder abgebaut, 

o Idee: Entwicklung einer „Beidenfleth-App“, in die Anbieter z. B. einstellen können: „Ich fahre am Freitag 

um 9:00 für 1,5 Std. nach Wilster“ und Nutzer können sich als Mitfahrer eintragen. Man trifft sich an der 

„Mitnahmebank“.  

Barbara Busch informiert sich, ob bereits vorhandene Anwendungen wie z.B. „LokalPortal“ dafür 

einsetzbar sind und wie aufwändig es wäre, eine solche App zu entwickeln. 

 

 
Fraktionsvorsitzende 
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